

Le dio sed: Vestido con bata de hospital fue a comprar una botella de vodka

Una insólita situación se dio anoche en la comuna de Quillota, cuando un paciente que había sido trasladado desde el Hospital de Cabildo, salió desde el recinto asistencial vestido con bata hospitalaria e incluso con una vía intravenosa en su brazo para comprar una botella de vodka.

El sediento hombre regresó hasta la ambulancia que lo trasladaría de vuelta a su comuna, sin embargo, cuando el personal del vehículo le indicó que no lo llevarían con una botella de alcohol, el obstinado paciente rechazó el traslado.

Anuncio Patrocinado

Así fue como el hombre partió caminando con su preciada botella de vodka en la mano hacia calle Maipú y cerca de las 4 de la madrugada fue visto caminando por la ruta 60CH cerca de la pasarela 28 de Marzo a la altura de la comuna de La Cruz.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

